
令和５年度保護者アンケートでいただいたご意見について 

令和６年２月２８日 

校長 酒匂 雅夫 

 

保護者の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。教職員で共有し、今後の教育活動に生かしてまいります。 

 

・校区外へ行ってる児童が多い様なので、注意してもらえたら有難いです。 

 →引き続き、指導していきます。ご家庭でも、声掛けをお願いします。 

 

・ゲーム、TV、スマホとの向かい方についてしっかり教えてほしい。 

・時代に即したスマホ教育、性教育を充実させてほしい。 

 →指導を充実させていきます。スマホ等の使い方は、保護者の責任として、ご家庭においてもご指導ください。 

 

・大谷選手のグローブは展示するだけでなく皆で共有して大事に使ってほしいです。大谷選手も子供たちに使って頂きた

いと思っているとテレビでも報道されていたので子供たちは喜んでいました。ぜひ使わせてください。 

 →グローブは、全学級で回して、子どもたちに触ってもらいました。使う機会を考えます。 

 

・遅い人に合わせる教育だけでなく、習得が早い人にも合った授業をしてほしい。 

 →１人１台タブレットを活用するなどして、自分のペースで学習する時間も確保します。 

 

・教員の一部だと思いたいのですが、子どもたちを対等な人とは感じず、上下関係持とうと接しておられるように見ていて

いつも感じます。参観、運動会などの行事に参加するたび、そういった子どもたちへの接し方を目にして悲しい気持ちにな

ります。それでも子どもたちはしっかり強く優しく成長していきます。しかし親の立場としても、一人の人間としても…学校と

いう、子どもたちが長い時間を過ごし、大切な経験をして自分を…友だちを…人を好きになり、認め合い支え合って人生

を楽しめるように頑張れるように…もう一度…子どもたちを「こども」だからと大人の力で、言葉で、操作できるものでは

なく、１人の人として、大切に丁寧に接してほしいのです。こどもは大人より劣ってはいないのです。こどもたちから学ぶこ

との方が多く私達大人はこどもたちに成長させてもらってます。そんなことは分かってる！とは思いますが…わたしたちの

大切な子どもたちと過ごす大切な時間とこれからのこどもたちの大切な未来を どうぞよろしくお願いいたします。 

 →謙虚に受け止め、全ての子どもを大切にできるよう努めていきます。 

 

・平素より大変お世話になっております。学童数が小規模なので、細やかに見ていただけており大変感謝しております。今

後もよろしくお願いいたします。 

・いつも、ありがとうございます。 

 →こちらこそ、ありがとうございます。励みになります。 


